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（合同）第１回学校運営部会・第１回施設整備部会 議事録

(1)日 時：令和４年４月２８日（木）午後８時より、（教育会館 第１研修室）

(2)参加者：学校運営部会員、施設整備部会員（計１４名）、事務局８名

(3)内 容

①部会長あいさつ

②資料説明及び意見交換

・勝山高校周辺写真と校舎図

・特色ある活動について

・施設について

①《部会長あいさつ》（省略）

②《資料説明及び意見交換》

（勝山高校周辺写真と校舎図）

事務局 ・勝山高校周辺写真と勝山高校校舎図を説明。

委員１ ・角鹿小中学校の写真を見ると階段のあるスペースや全天候型の中庭とかは

とてもいい。学校図書館になるメディアスペースも子供たちがいろんなこ

とができるスペースになっている。

委員２ ・探究活動を国の方も非常に重視していて、自分で課題を見つけてそれをグ

ループ内、個人でやる場合もあるが、考えたことをみんなで共有する、共

同して新しいことに気づいたり、最適解を見つけていく。こういうメディ

アスペースへ文献を調べに行くとか、タブレットの画面を至るところで壁

に投影できたり、テーブルがあって相談できたりする空間があると、活動

が非常にしやすくなる。

委員３ ・少人数で別れてやるとかクラスや学年を解いてやるという活動をするの

に、この写真のように、ある時はこれくらいの教室で、さらに壁が取れて

広いスペースでも学習ができるとか、隣との壁が取れるとか、自由な空間

になるといい。

部会長 ・角鹿小中学校では小学校１年生から中学校３年生まで同じメディアスペー

スを使う。低学年向けの本と中学生の高学年向けの本をどう配置するのか

を議論した。調べ学習の場所とグループ学習の場所、音が出る部屋と静か

な部屋をどういうふうに分けないといけないかということも話した。ちな

みに勝山の中学生や高校生は保護者の送り迎えを結構してもらっている

のか。

委員４ ・うちの学校だと玄関までの入り口は他中学校より広い。ある程度車で中の

方まで入れるような状況、横のグラウンド側にもある程度大きな道があり

そちらで降ろしてほしいという学校側の話もある。雨が降ったり雪の時は

特に保護者の送迎は増える傾向にある。（８割から９割）

この場を借りてＰＴＡとしてはここでの議論や出せる資料に関してＰＴ

Ａの保護者や中学校や小学校の子供たちに積極的に意見を聞いていきた

い。小中学校のＰＴＡの代表者が集まる連合会の会議が２か月に一回ある

ので積極的に出させていただいて情報共有と意見の集約をしていきたい。

事務局 ・最初の資料は活用していただいて構わないし、必要があればそういう場で
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資料１．勝山高校周辺写真

資料２．勝山高校校舎図

時間をいただければ、説明させていただきたい。

委員５ ・玄関は別の方がありがたい。航空写真を見ると芳野医院から勝高に入る道

がとても細い。子供を送り迎えしている中で、去年の雪もその前の雪も車

で送るというのが大変。ここに中学校の保護者まで入ってくるとこの道路

を変えていただかないと送迎は無理。一方通行で行ってくださいと連絡は

来ているが、知らない祖父母だと逆走することがある。

委員６ ・他中学校より少ないのかどうかはわからないが送り迎えは必ずある。この

資料に校地校舎の平面図があり、この辺に新中学校を建てるといったイメ

ージだと思うがこれだけ高校と校舎が繋がっていると、個人的なイメージ

だが中等部高等部のような感じがする。

事務局 ・校舎は近いが、連携型の仕組みはそれぞれ中学校と高校は基本は別。ただ

こういう形にすることで必要な時に生徒も行き来が簡単にできるし高校

の先生と中学校の先生が行き来ができたりする面では、何キロも離れてい

る中学校と連携する形よりもいろんな面でやりやすい、また安全のことも

あって玄関の話も一緒にするより別の方がいいという考え方は分かるし、

ご意見をいただきながら考えていきたい。

委員７ ・送迎に中学校のかなりの保護者が特に天候の悪い日は来ていると思う。校

門は狭いが中を循環するように行くと言われていて、なんとか回れている

かなという印象がある。祖父母が迎えに来ると循環ができていないので危

険だという印象があった。玄関のことで確かに一ヶ所にするとすごく狭い

のでとても危険だと思った。中学校の玄関がアリーナ側になるとスクール

バスで通う子はいいが近辺の中学校の子、国道より反対側の子はわざわざ

国道側まで行って入らなければいけないのか、学校周辺の自転車で帰る子

とか徒歩で帰る子とかが大変かなと思う。

事務局 ・我々も同じようなレベルでどうしようかと考えている、地下通路側か高校

側かという二者択一ではなく真ん中とか、あるいは勝高の子は今の玄関か

ら入って中学校の子はその横から階段で２階から玄関に入るとか、地下通

路側の道路の段差はあるから２階から学校に入るようにするとか、お知恵

があれば教えていただきたい。

委員８ ・中学校をすごくモダンな学校にする。その学校を出た子供たちは現在の勝

高の校舎になる。勝高の教室も含めて見直していただきたい。

事務局 ・共有部分をどういう空間にするかが重要。普通教室までとなると県の話に

なる。

委員９ ・今中学校は壁のない教室を作るとよいとか言ってて、勝高に入ると壁のあ

る教室に戻るのは魅力があるのか。高校生になれると思って入るのかもし

れないが。

部会長 ・通学路の問題、玄関の問題、子供たちに魅力ある学校として中高がどうあ

るべきかという議論を部会で行い、全体会にアイデアを出していただく流

れにしていこうと考える。

事務局 ・今日いただいたご意見等についてはワーキングや部会にフィードバックさ

せながら今後議論を深めていけたらと考えている。


